

8月 きりんぐみだより



2022年8月1日 発行 社会福祉法人尚徳福祉会 保育園与那原ベアーズII

今月のねらい

- ○一人ひとりの健康状態を把握し、十分な休息や水分補給を行なえるようにする。⇒水分や休息をとるようにこまめに声をかけながら、一人ひとりの体調の変化に気をつける。
- ○夏ならではの遊びを保育者や友だちと楽しむ。
 - ⇒夏野菜の収穫、虫捕り、スイカ割りなど、夏ならではの活動を取り入れていく。



楽しそうにプールで遊ぶ子どもたちの笑顔を見ていると、今年も夏がやってきたな・・・と感じます。水遊びに夢中になっている子どもたちに「お部屋に入るよ」と声をかけても、水遊びは中々終わりません。その姿からも、全力でプール遊びを楽しんでいる様子が伝わってきます(^▽^)/

まだまだ暑い日が続きますが、引き続き熱中症など、体調の変化に気を付け、休息や水分を取りながら引き続き夏を楽しみたいと思います!!



~妖怪スーム~

最近お家で「妖怪しりとり」や「ゲゲゲの鬼太郎」の歌を口ずさんでいませんか?

今、きりん組さんでは妖怪が大流行しています。子どもたちから"妖怪の歌流して~"とリクエストがあります。歌を流すと、他の場所で遊んでいた子どもたちがもすぐにスピーカーの前に集まり、妖怪の歌を唄いながらオリジナル妖怪ダンスを踊って楽しんでいます。多い日には1日に10回以上リクエストがあり、盛り上がっているので、担任の私たちもふとした時に口ずさんでしまうくらい覚えてしまいました(^^;)

また、お部屋にゲゲゲの鬼太郎シリーズの写真を貼ると、妖怪スポット巡りのように歩き回って妖怪を見つけることを楽しんでいます。

小さなきっかけからこんなにもハマってしまう子ど もたち!次は何にハマるのかすごく楽しみです!

~お知らせ~

8月26日(金)に夏祭りを予定しています。 ぱんだ組の時は、お客さんとして参加していましたが、今年は日々の活動の中で作った屋台で売られている食べ物やアクセサリーを売るお店側と、お客さんになりたのしみます。少しでも夏祭りの雰囲気を味わえるようにお家に浴衣や甚平があれば、是非着てきて下さい(^▽^)/

